

LA AMENAZA TERRORISTA / DOLOR EN LAS FUERZAS DE SEGURIDAD

El funeral por el GEO asesinado reúne a Aznar, Zapatero y Rajoy en Guadalajara

El Gobierno impone la Medalla de Oro al Mérito Policial a título póstumo al agente del Grupo Especial de Operaciones fallecido al inmolarse en un piso de Leganés los terroristas islamistas

ROBERTO MANGAS
Corresponsal

GUADALAJARA.- El cortejo fúnebre que acompañaba los restos de Javier Torrontera Gadea, subinspector del Grupo Especial de Operaciones (GEO), del Cuerpo Nacional de Policía asesinado el sábado en Leganés, acababa de partir desde Guadalajara a Madrid. En ese momento Zapatero se acercó a Aznar, departiendo ambos en privado durante unos segundos en presencia de Rajoy.

Minutos antes, durante la misa celebrada en el pabellón polideportivo del cuartel de los GEO en la capital alcarreña, habilitado como capilla, el presidente del Gobierno impuso al suboficial, a título póstumo, la Medalla de Oro al Mérito Policial.

Aznar llegó en helicóptero sobre las 14.40 horas en compañía de su esposa, Ana Botella, y del ministro del Interior, Angel Acebes. Junto al presidente del Gobierno se encontraban en la capilla Mariano Rajoy, Esperanza Aguirre, Alberto Ruiz-Gallardón, Luis de Grandes, el alcalde de Guadalajara, el presidente de la Diputación Provincial, el delegado del Gobierno en Madrid Francisco Javier Ansuátegui, el subdelegado en Guadalajara Jonás Picazo, así como numerosas autoridades locales y provinciales. Minutos después de las 15.00 horas, momento previsto para el inicio del funeral, llegaba el secretario general del partido socialista, José Luis Rodríguez Zapatero, en compañía del diputado Alfredo Pérez Rubalcaba.

El funeral fue cooficiado por el Obispo de Sigüenza-Guadalajara Monseñor Sánchez González y el Arzobispo castrense para la jurisdicción policial monseñor Francisco González Pérez. Sánchez González «recordó en su homilía que estamos es un Estado democrático que hay que defender del terrorismo», añadiendo que la muerte de Javier Torrontera «es un sacrificio» por los españoles y por toda la sociedad libre.

El féretro fue sacado a hombros por seis compañeros, mientras el resto, algunos con lágrimas en los ojos, le rendían un último homenaje a los sonos del himno de España que tocaba la banda de música de la Policía Nacional. En el patio, en honor preferente, el presidente del Gobierno y su esposa, flanqueados por Gallardón, Acebes, Ignacio Astarloa, el director de la Policía Agustín Díaz de Mera y Esperanza Aguirre. A su lado, Zapatero. Más allá, Rajoy.

Por otra parte, dos de los agentes de los GEO heridos en la explosión con la que se quitaron la vida los terroristas islámicos permanecían ayer ingresados en el Hospital Severo Ochoa de Leganés con pronóstico grave. Los heridos son F.V.C., con traumatismo craneoencefálico y toracoabdominal, y A.P.C., con traumatismo pélvico y quemaduras de primer grado. Un tercer herido, hospitalizado en el 12 de octubre de Madrid, no está grave.

El Ayuntamiento de Madrid ha decretado tres días de luto por la muerte del geo Javier Torrontera.



Compañeros del miembro de los GEO fallecido, trasladando sus restos en el funeral de ayer. / JULIAN JAEN



José María Aznar, José Luis Rodríguez Zapatero, Mariano Rajoy, ayer en el funeral. / CHRISTOPHE SIMON / AFP

R.M.
Fueron varias las ausencias llamativas del funeral celebrado ayer en Guadalajara por Javier Torrontera, oficial de los geos fallecido en el atentado terrorista del sábado en Leganés.

La más llamativa fue la del presidente de Castilla La Mancha, región en la que se encuentra el cuartel de los GEO, José Bono, quien además será el próximo ministro de Defensa en el gabinete

Bono y Alonso, los grandes ausentes

de Rodríguez Zapatero. En su ausencia, no explicada a pesar de los numerosos intentos de EL MUNDO, aunque algunas fuentes lo citaban en el extranjero, compareció su consejera de Industria, laalcarreña Araceli Muñoz.

También fue muy comentada la ausencia

del vicepresidente castellano manchego y hombre llamado a sustituir a Bono en Fuen-salida, José María Barrera. No obstante, algunas fuentes consultadas señalaron que Barrera se encontraba indispuerto desde el día antes, por lo que esta enfermedad hizo imposible su asistencia.

Por último, entre los asistentes se echó en falta al que será el próximo ministro de Seguridad (en la actualidad, del futuro Ejecutivo socialista, José Manuel Alonso.

Alonso, vocal del Consejo General del Poder Judicial y magistrado en excedencia, es en la actualidad diputado por León y está considerado persona de la máxima confianza de José Luis RodríguezZapatero.

Al Qaeda amenaza, en un fax a 'ABC', con convertir España «en un infierno»

MADRID.- El grupo Ansar Al Qaeda en Europa ha enviado una nota manuscrita en árabe por fax al gabinete de comunicaciones del diario ABC en la que advierte que convertirá España «en un infierno» si el Gobierno no retira sus tropas de Irak y Afganistán. Tanto la Policía como el Centro Nacional de Inteligencia dan «bastante credibilidad» -según publica hoy el rotativo madrileño- al fax, fechado el pasado sábado a las 18.05 horas, momento en que comenzó el enfrentamiento entre fuerzas policiales y los terroristas islamistas en Leganés.

El grupo que firma el comunicado es el mismo que reivindicó los atentados del 11-M en un vídeo hallado horas después de los mismos en una papelería cercana a la mezquita de la M-30.

Texto íntegro del comunicado: «En el nombre de Dios, el Clemente, el Misericordioso. Comunicado.

¿Cómo no váis a combatir contra gente que ha violado su juramento, que hubiera preferido expulsar al Enviado y os atacó primero? ¿Les tenéis miedo, siendo así que Alá tiene más derecho a que le tengáis miedo? Si es que sois creyentes... ¡Combatid contra ellos! Alá les castigará a manos vuestras y les llenará de vergüenza, mientras que a vosotros os auxiliará contra ellos, curando así los pechos de gente creyente. Y desvaneciendo la ira de sus corazones, Alá se vuelve hacia quien él quiere. Alá es omnisciente, sabio. (Sura At Tauba 13-15).

Después de que el Estado español haya continuado con sus injusticias y agresiones sobre los musulmanes, con su envío de nuevas tropas a Irak y su intención de enviar más efectivos a Afganistán.

Y después de que hemos demostrado nuestro poder para golpearos de nuevo y ensañarnos con vosotros tras los benditos ataques del 11 de marzo.

Puesto que hemos colocado unas bombas en la vía del tren de alta velocidad cerca de Toledo y tuvimos la posibilidad de hacer explotar los trenes que pasaron por allí la tarde del jueves pasado y la mañana del viernes, y no lo hemos hecho, ya que nuestro objetivo era solamente advertiros y anunciaros que tenemos la fuerza y la capacidad, con permiso de Alá el Altísimo, de atacaros cuando queramos y como queramos.

Nosotros, el «Batallón de la Muerte», anunciamos la anulación de la anterior tregua y damos de plazo al pueblo y al Gobierno de España hasta el mediodía del próximo domingo 14 de Safar de 1425 [correspondiente en el calendario occidental a ayer, 4 de abril], para que se satisfagan nuestras siguientes reivindicaciones legítimas:

-La inmediata y completa retirada de vuestras tropas de Afganistán e Irak, y el compromiso de no volver a dichos países.

-El cese en el apoyo a los enemigos de la Umma Islámica (EEUU y sus aliados) contra el Islam y los musulmanes.

Si no se satisfacen estas reivindicaciones, os declaramos la guerra, y juramos por Alá el Altísimo y Sublime que convertiremos vuestro país en un infierno y que haremos fluir vuestra sangre como ríos.

Esta se considera nuestra última advertencia al pueblo español y a su Gobierno. «Alá ayuda a quien le ayuda. Alá es Fuerte y Poderoso». La Paz sea sobre quien siga la Buena Dirección.

Abu Dujana Al Afgani.

Grupo Ansar Al Qaeda en Europa.